



Provisión de impuestos de sus mineras se incrementó 64,5% respecto de igual periodo de 2010

ANTOFAGASTA PLC AUMENTÓ SUS VENTAS EN 31,7% A SEPTIEMBRE

Santiago, 24 de noviembre de 2011

Las operaciones mineras del Grupo presentaron sus estados financieros a la SVS, sumando utilidades después de impuestos por US\$ 1.647,7 millones entre enero y septiembre. Los impuestos devengados por éstas alcanzaron US\$ 568,4 millones en el periodo.

La producción de cobre de enero a septiembre de 2011 alcanzó 453.500 toneladas, lo que significó un incremento del 15,2% respecto de igual periodo de 2010, reflejando la puesta en marcha de Esperanza.

En los primeros nueve meses del año, Los Pelambres produjo 297.400 toneladas de cobre fino pagable (1,7% superior a lo registrado en el mismo período de 2010), El Tesoro alcanzó 69.700 toneladas (2,4% menos que a igual fecha del año pasado), Michilla registró 32.000 toneladas (7,0% superior respecto de lo alcanzado a septiembre de 2010) y Esperanza registró 54.400 toneladas (en sus primeros nueve meses de operación).

Antofagasta plc, compañía listada en la Bolsa de Valores de Londres, y que incluye negocios en minería, transporte y aguas, registró ingresos por ventas por US\$4.172,9 millones entre enero y septiembre de 2011. Este monto es 31,7% superior al registrado durante el mismo periodo del año anterior (US\$3.168,9 millones), lo que se explica principalmente por los mayores precios del cobre y el molibdeno, así como por el incremento en los volúmenes de ventas.

Impuestos de compañías mineras

Por su parte, las compañías mineras del Grupo - Los Pelambres (60% de la propiedad), El Tesoro (70%), Michilla (74,2%) y Esperanza (70%) - presentaron sus estados financieros ante la Superintendencia de Valores y Seguros de Chile (SVS).

En el periodo, las utilidades después de impuestos de las cuatro compañías alcanzaron US\$ 1.647,7 millones, cifra un 19,8 % superior a los US\$1.375,5 millones en el mismo periodo de 2010.

La provisión total de impuestos para las cuatro compañías mineras a septiembre de 2011, según lo presentado en sus estados financieros locales, es de US\$ 568,4 millones, 64,5 % superior a los US\$345,5 millones devengados a igual mes del año anterior.



Proyectos

En relación a los proyectos, tal como ya fue anunciado por el grupo, su compañía joint venture Tethyan Copper Company Pty. Limited (Tethyan) fue notificada por el gobierno de Baluchistán del rechazo a la solicitud de licencia de explotación minera solicitada, a través de su subsidiaria TCCP, en febrero de 2011 para la explotación del depósito de cobre y oro de Reko Diq. Tethyan está considerando sus opciones para sus futuros cursos de acción.

Por otro lado, tras completar en septiembre los estudios de prefactibilidad iniciados en mayo de 2010, el Grupo aprobó el inicio del estudio de factibilidad para evaluar la potencial expansión de la producción de cobre en el Distrito Sierra Gorda, a través de los yacimientos Telégrafo y Caracoles. Ello permitiría triplicar la capacidad de tratamiento de minerales sulfurados del Grupo en la zona a partir del segundo semestre del año 2016 y alimentar con minerales oxidados a El Tesoro, permitiéndole a esta faena copar la capacidad de su planta de cátodos hasta el año 2020 aproximadamente. El estudio de factibilidad para Telégrafo y Caracoles, para el cual se aprobó un presupuesto de US\$109 millones, espera ser completado a inicios del 2013.

Vicepresidencia de Asuntos Corporativos
ANTOFAGASTA MINERALS S.A.